



## Sheinbaum sobre caso Cuauhtémoc: ¿Cómo creen que va a haber una alianza con el PRI?

La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó tajantemente que el hecho de que la bancada del PRI en San Lázaro haya votado por desechar la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco signifique una alianza entre Morena y el Tricolor.



“¿Cómo creen que va a haber una alianza con el PRI? O sea, imagínense lo que diría el pueblo”, respondió a una pregunta en la mañana.

Le expresaron que también Alejandro Moreno, dirigente priísta y senador, tiene una solicitud de desafuero por corrupción congelada y remarcó que ella cree en la división de poderes.

“Una cosa es que en un tema voten diputados de un partido por algo que están de acuerdo o no. Y otra cosa es que se establezca una alianza electoral con el



PRI, no, imagínense. Con Alito, no, no, no. Son decisiones del Congreso. A veces creen que la presidenta está metida en todo. Y la verdad es que nosotros sí creemos en la separación de poderes.

Sobre la acusación de intento de violación contra el diputado Cuauhtémoc Blanco que originó la solicitud de desafuero por parte de la Fiscalía de Morelos, la presidenta dijo que ella siempre estará del lado de las mujeres, pero en este caso pidió enfocarse en la calidad moral del anterior fiscal morelense, Uriel Carmona, quien comenzó el proceso.

“El contexto es importante. Repito, siempre vamos a apoyar a las mujeres, eso no está en duda. Pero siempre tiene que haber pruebas suficientes para un caso como este. Ahora, ¿quién pone esta denuncia? ¿De dónde viene la denuncia que le hacen al exgobernador? ¿Quién la hizo? ¿Qué fiscalía?

“Ese fiscal de Morelos, ¿qué característica tenía? Encubridor de feminicidios. Con muchos casos de corrupción, fue desaforado por la Cámara de Diputados y por el Congreso local.

“Entonces, solamente para que se ponga en contexto y es una decisión de la Cámara. Pero bueno, la fiscalía hoy tiene un nuevo fiscal (Edgar Maldonado), pues también que puedan revisar siempre cualquier caso de abuso a una mujer”.

Uriel Carmona Gándara fue removido de su cargo de fiscal por el Congreso de Morelos, argumentando que estuvo sujeto a proceso en tres ocasiones por los delitos de obstrucción de justicia, encubrimiento por favorecimiento y tortura.

En su momento se le acusó de encubrir al presunto culpable del feminicidio de la joven Ariadna Fernanda, cuyo cuerpo fue encontrado en Morelos en octubre de 2022, aunque habría sido asesinada en la Ciudad de México.

El día de ayer la Cámara de Diputados votó por validar que se deseche la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, como lo decidió



previamente la Sección Instructora, argumentando que la carpeta de investigación del presunto intento de violación está mal elaborada.

Tras una acalorada discusión entre legisladores, se emitieron 291 votos en pro, 158 en contra y 12 abstenciones.

Se pudo observar en el tablero que solamente 25 diputadas y diputados de Morena votaron en contra del dictamen.

Todos los del PRI votaron a favor de desechar la solicitud de desafuero.

En el PT, que es parte de la 4T, se votó en contra, salvo nueve legisladores que lo hicieron a favor.

En el PVEM todos votaron a favor, salvo las diputadas Cindy Winkler y Claudia Sánchez.

En el PAN todos en contra.

En Movimiento Ciudadano todos en contra.

El punto más polémico fue cuando Cuauhtémoc Blanco habló para defenderse a sí mismo, aprovechando que su compañera Adriana Belinda Quiroz Gallegos le cedió minutos de su intervención.

Esto desencadenó protestas de diputadas como la emecistas Ivonne Ortega y la petista María García, quienes recriminaron al presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, por permitir que Blanco hablara fuera de turno.

<https://emeequis.com/al-dia/sheinbaum-sobre-caso-cuauhtemoc-como-creen-que-va-a-haber-una-alianza-con-el-pri/>